



Wer sind wir? Was machen Wir?

Seit nunmehr zwei Jahren haben wir uns als ein Team von verschiedensten und außergewöhnlichen Köchen, unter der Leitung von Küchenchef Frank Rößiger zusammengefunden.

Wir kochen nicht nur Essen. Wir schaffen Momente, Erinnerungen & Gefühle.

Wir sind Teil der wichtigsten und schönsten Augenblicke unserer Kunden – Hochzeiten, Geburtstage, Jubiläen, Taufen und vieles mehr.

Ein Team von mehr als zehn Köchen, Spülern, Logistiker und Küchenhilfen arbeitet mit den besten Produkten, neuester Technik und jahrelanger Erfahrung um Speisen auf Höchstem Niveau zuzubereiten.

Normalerweise müssen Sie Gastgeber oder Gast einer dieser zuvor genannten Veranstaltungen sein um in den Genuss eines solchen Menü's zukommen. Bis jetzt!

Mit PDC haben wir die Möglichkeit geschaffen dieses besondere Essen, diese Gefühle & Momente, auch in kleinem Kreis ganz privat und exklusiv bei Ihnen zuhause wahr werden zu lassen.

Lassen Sie sich von uns zu einem wunderschönen Abend zu entführen.

Das Dinner

Wir empfangen Sie in Ihrem eigenem Heim mit einem Aperitif. Der Tisch für Ihren Abend ist gedeckt, die Kerzen erfüllen den Raum mit einem warmen Licht. Zusammen mit Ihren liebsten genießen Sie einen außergewöhnlichen Abend mit einem exklusivem Menü das sie zuvor zusammen mit unserem Küchenchef ausgewählt haben. Bei heiteren Gesprächen und gutem einem Digestif sorgt unser Team im Hintergrund dafür das alles ist wie vorher, und das einzige was zurück bleibt ist ein wundervoller Abend mit fantastischen Menschen, herzlichen Gesprächen, tollem Essen und Momenten mit Glückseligkeit.